



# ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 1 de 6

TRD: 100-02

## ACTA No. 196 SESION EXTRAORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:15 horas, del diecinueve (19) de diciembre de dos mil diecinueve (2019) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca – para realizar junta extraordinaria del año 2019 La Presidio el Concejal CARLOS ARTURO VILLA LUNA. La Secretaria General encargada Sra. LAURA GARCIA MARIN, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 3) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 4) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 5) GONZALEZ SERRANO ROMELIA
- 6) LENIS ERAZO JAMY
- 7) RENGIFO ARANGO JHON JAIRO
- 8) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 9) RUIZ OROZCO ERMES EDUARDO
- 10) SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO
- 11) TORRES PERLAZA JHON JAIDER
- 12) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 13) VALENCIA MONTENEGRO JORGE ELIECER
- 14) VASQUEZ HUMBERTO
- 15) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 195 del 18 de diciembre de 2019
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Proposiciones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 195 del 18 de diciembre de 2019. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Proposiciones, no hay sobre la mesa,
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa. Comunicaciones, si hay sobre la mesa.

Comunicación No 01 de Andrés Felipe Muñoz, Secretario de Paz y Convivencia, asunto: respuesta a solicitud en sesión plenaria, la oficina de gestión de riesgos realizo visita donde se evidencia poste en mal estado, el 20 de noviembre de 2019 se envió el caso de manera prioritaria a la entidad competente Unitel dueña del poste.

**El presidente dice:** la verdad es que esto apunta de oficio no se arregla hay que apretar para que miren a ver cómo se le da solución a esos postes, necesitamos que nos digan a quien pertenece, si oficiaron a la empresa responsable.

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 2 de 6	

TRD: 100-02

Varios. No hay ciudadanos inscritos.

**Tiene la palabra el Concejal Jhon Jairo Rengifo y dice:** sobre el incremento de tarifas de transporte público, unas tienen autonomía de las empresas que son intermunicipales y las otras como son los taxis y las empresas municipales como Yumbeños y Cooperativa le corresponde a la Secretaría de Tránsito en acuerdo con ellos, dicho incremento de tarifas lo regula la resolución 3600 de 2001, donde ellos tienen la autonomía pero la inconformidad si el incremento ha sido muy alto, la inconformidad de la comunidad se puede reflejar o se puede hacer ante el Ministerio, y así ellos entrarían a intervenir para regular dichas tarifas, ahora se viene también a solicitar el incremento de tarifas los taxis, que hace casi cuatro años no se le hace un incremento, también las busetas de Cooperativa y Yumbeños, tienen derecho a solicitar el incremento porque todo sube, es el tira y afloja unos porque el incremento salarial es muy poco y otros porque reclaman que los gastos de los equipos son muy altos, si alguien de la comunidad del municipio de Yumbo tiene una inconformidad de la incremento que fue muy alto tiene que ser regulado directamente con el Ministerio de Transporte y ellos actuarán para hacerles un estudio de incremento.

**Tiene la palabra el Concejal Giovanni Escobar y dice:** sin ánimo de generar polémica yo defendí aquí algún tiempo la presencia de la policía de carreteras en el sentido a mi parecer la seguridad es primordial y fundamental en el municipio, cuando esta gente estuvo acá se disminuyó el tema de fleteo y hurto, el día de ayer como a las 9:00 de la noche tuve la oportunidad de ver dos muchachos que los dejaron en medias en el sector del IMDERTY, le robaron la moto, celular, todo, primero que importante que ese espacio del callejón de la prolongación de la carrera cuarta este iluminado, está totalmente oscuro colocando en riesgo obviamente a los deportistas y personas que transitan por ahí, importante que Luces del Valle ilumine esto y que la gente IMDERTY esté pendiente del tema, ojalá se puedan seguir instalando cámaras y creo que ahí sería una ubicación importante, por otro lado yo creo que generar un espacio de tranquilidad en este fin de año con el apoyo de policía no quita absolutamente nada y por el contrario lo que puede generar un poco de tranquilidad para los Yumbeños, obviamente desde este escenario pedimos de que no haya abusos.

**Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice:** anoche la plenaria del Senado aprobó la reforma tributaria quiero manifestarme al respecto, primero reconozco y valoro que en la Cámara de Representantes de hace dos o tres días donde se aprobó la reforma tributaria la doctora Adriana Gómez nuestra representante la voto en contra, eso es importante para nosotros los yumbeños, es una reforma que va en contra de la clase media colombiana hacia abajo, fuera de que hay excepciones tributarias para la banca en Colombia de alrededor de 1.8 billones, y con excepciones de casi 17 billones para la banca, fuera de eso desde el Estado mismo se está pagando casi 54 billones para ellos, generando una riqueza altísima durante todos estos años, con las excepciones tributarias se están dando casi 9 billones al gran capital, la educación hoy requiere de muchos recursos está alrededor de 54 billones, si se requiere una reforma tributaria pero que sea justa, me gustaría conocer y lo voy a solicitar a través de Secretaría General cuánta plata del erario público se ha invertido en el PEZI en el municipio de Yumbo, porque todo lo que desarrolle en vías, en infraestructura va en beneficio de que se pueda producir y salir adelante, he planteado en la mesa educativa por parte de los empresarios en el municipio de Yumbo no es solamente que nos digan a nosotros una receta de cómo se tiene que llevar la educación en el municipio de Yumbo sino que tiene que ser con recursos, inversión que si se puede hacer en el municipio de Yumbo, miren la alianza que se hizo para la construcción de más de \$5,000,000,000 del colegio de Panorama, fue una alianza entre la empresa privada y el municipio, así podríamos tener todas nuestras sedes educativas con el apoyo de capital privado y el apoyo de la parte pública en nuestro municipio de Yumbo, nosotros desde los Concejo municipales hemos sido muy claros en decir por ejemplo en el caso mío que no estoy de acuerdo con esa aprobación de la reforma tributaria así ya se haya hecho.

**Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez y dice:** estoy completamente de acuerdo con la exposición que acaba de hacer Concejal Jorge Valencia, es inaudito que ya se haya aprobado en el Senado la ley Arias, ese señor se llevó de este país más de \$9,000 mil millones de pesos que había que dárselo a los campesinos, pero los que se lo llevaron fueron los grandes terratenientes, entre ellos el Ubérrimo que es del señor Uribe, ya le dieron el primer debate en el senado y paso, la verdad es que uno tiene que tomar también

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



## ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3 de 6	

TRD: 100-02

cartas en el asunto sobre este tema, nosotros somos políticos, aquí vienen las próximas elecciones para la Cámara y Senado, le aseguro que esa gente que votó eso a favor aquí no van a tener votos, por lo menos en Yumbo y gracias a Dios la doctora Adriana Gómez estuvo en contra de eso y lo dijo públicamente, eso no tiene razón de ser que nosotros los colombianos en vez de darle a los pobres le estamos dando a los que tienen el dinero, yo reitero no estoy de acuerdo con los vándalos pero como no decirle a los jóvenes que apenas le dieron el 0.14 para educación de ese presupuesto decirles que no salgan a las calles.

**Tiene la palabra el Concejal Alexander Ruiz y dice:** yo difiero en sólo un punto, en el tema de las exoneraciones de industria y comercio, nosotros somos un municipio industrial, nosotros tenemos alrededor otros municipios que son competitivos y como hoy Palmira ofrece exoneraciones de industria y comercio y a su vez también ofrece exoneraciones para reubicaciones internas, y como hoy Palmira está ubicada entre las 12 ciudades en el mundo que ofrece un mejor ambiente para la inversión privada de acuerdo al banco y la corporación financiera, nosotros hoy como municipio industrial más que se proyecta una vía Mulaló Loboguerrero, hoy que hay un proyecto en el plan nacional de desarrollo que es el puerto seco, como vamos a dejar de hacer exoneraciones de industria y comercio para que lleguen nuevos empresarios aquí, hoy que ya se le a cabo la exoneración a Bavaria y Postobon empiezan a tributar más de \$3,000,000,000 al año, entonces tenemos también que pensar a largo plazo, entonces es bueno el control a las exoneraciones pero mi posición es que estoy de acuerdo con las exoneraciones, somos un municipio industrial y necesitamos seguir trayendo empresa.

**Tiene la palabra el Concejal Jaider Torres y dice:** ayer estuvimos tocando el tema de las cámaras de la carretera antigua, me di a la tarea de consultar con la oficina de tránsito, respecto a la calibración de las cámaras y me certifican que estas cámaras están debidamente calibradas y que la velocidad máxima es de 60 km en Guabinas y 50 km en el liceo francés, pero que la resolución que salió del ministerio dice 30 km/h en ambas, sin embargo en su autonomía se pudo hacer de 60 y 50 respectivamente, respecto a los temas que están tocando los compañeros y la reforma tributaria, es inminente la aprobación en Cámara y Senado, entonces nos toca como asumir esa responsabilidad, y tenemos la voz en contray a favor y encontré muchas cosas, hay cosas que pueden beneficiar, soy detractor en el tema de beneficios farmacéuticos, ahí hay una mafia digámoslo así que nos ha afectado a todos los colombianos, desafortunadamente en la reforma tiene la exoneración cerca a los 300 mil millones,, pero hay que ver lo bueno también, y tiene que ver con el tema de los aportes de los jubilados al sistema de salud que va a ser regulado y en el 2020 va a bajar al 12 y en el 2021 quedara en el 4% me parece que es importante, y el apoyo obviamente temas de economía naranja, con respecto a las exoneraciones de industria y comercio, Yumbo nosotros que hemos estado mirando el tema de la zona industrial hemos observado que se ha generado diferentes acuerdos y decretos con respecto de exoneración de industria y comercio por llegar al territorio municipal pero desafortunadamente el efecto que han traído esta exoneraciones por los mismos decretos y la falta de parágrafos que sean en consideración de la comunidad, que no sean claros han afectado directamente los ingresos del municipio y no ha tenido el efecto que se requiere, por tal motivo si se llega a futuro aprobar algún tipo de decreto que permita la exoneración de impuestos para nuevas empresas en Yumbo, que me parece que es bueno que se llegue a generar empleo en el municipio pero que vengan reglamentados, con el ejemplo de Bavaria que llegó la empresa y los empleados de otras ciudades y no generó el efecto que se quería que se diera empleo a los habitantes del municipio de Yumbo.

**El presidente dice:** un país que no cobra impuestos y no hace reformas tributarias es un país que tendrá problemas, un país que se limite solamente al asistencialismo, hemos visto por ejemplo en el caso de Venezuela está llamado al fracaso, miren lo que pasó en Grecia y otros países europeos al alto asistencialismo que tenían, hablan por ejemplo de las empresas, Bavaria, en las empresas de Yumbo le dan oportunidad a mucho yumbeños y doy fe de eso, lo que pasa es que a muchas personas que le han dado empleo en las empresas piensan que es lo mismo trabajar allá que en el municipio de Yumbo, haya tienen que ir a trabajar, a unos muchachos que habían vinculado a Postobon a Bavaria un día que jugo el América no fueron a trabajar y perdieron el trabajo, es la irresponsabilidad de muchos que piden trabajo o le dan el trabajo y piensan que los contrataron para ser holgazanes, no, eso solamente se dan aquí en la entidad municipio de Yumbo, el pago por ejemplo del PEZI si nosotros le quitáramos al Municipio de Yumbo los impuestos que paga

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

*Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY*

*Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196*

*www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co*



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 4 de 6	

TRD: 100-02

la industria nosotros quedaríamos peor que Vijes, al menos Vijes tiene la cultura de la cal y la caliza, nosotros sin empresa que haríamos, hace muchos años la administración estaba en mora de invertir en la industria, esos callejones daban vergüenza, hoy en día la modernización de esos callejones en la plataforma industrial del municipio de Yumbo está invitando a que muchos empresarios lleguen, la exoneración es otra digamos otra alternativa para atraer más industria, en la última exoneración el ponente fui yo y recuerdo que con el Concejal Alex Ruiz hicimos varios debates referente a que la exoneración se aplicaría a las empresas que fueran propietarias del predio, porque en el pasado que pasaba, que muchas empresas se exoneraban con un nombre y apenas se acaba la exoneración cambiaba de razón social y alquilaban otra bodega y seguían exonerados, a Dios gracias ese vicio se eliminó en el último acuerdo de exoneración de empresas, en lo del empleo que decía el Concejal Jaider Torres, Bavaria y Postobon fueron claros nosotros vamos a llegar a Yumbo pero no esperen que nosotros vamos a despedir a nuestra familia que lleva 10 o 20 años para vincular a todos los de Yumbo, no, ellos no podían hacer una masacre laboral para llegar a Yumbo, ellos que dijeron en la medida en que vayan saliendo vacantes, hacemos las convocatorias, hay más de un yumbeño, el problema es que ahora que están en Bavaria se fueron a vivir a Cali, pero eso no es problema de la empresa, algo que está fallando en el municipio de Yumbo con relación al empleo, Jamy estubo conmigo en una de las empresas, que nos dijeron, que no había algo que articulará a la administración con la zona industrial para ellos poder hacer llegar las necesidades de mano de obra que necesitaban, planteaban ese día que tenía que constituirse una dependencia que se articulará con ellos, para ellos a través de esa dependencia poder hacer llegar las necesidades y que la gente de Yumbo supiera que necesitaba la industria en Yumbo, he tenido casos en donde personas les he dicho de las convocatorias y que han dicho, n, búscame un trabajo en Yumbo que yo por allá no voy a ir, y en Yumbo es la entidad municipio de Yumbo, tenemos que entender que el Estado que se dedique a ser empleador fracasa, no nos vamos a meter mentiras aquí en el municipio de 100 personas que contratan trabajan 30.

**Tiene la palabra el Concejal Jaider Torres y dice:** estoy de acuerdo con usted presidente en el tema de los perfiles que se escogen y que desafortunadamente cuando llegan a la empresa privada no cumplen con los requisitos o sus actividades, estoy seguro que en Yumbo hay gente buena y el proceso de selección lo deben hacer al interior de las empresas de la mejor manera, no estoy en desacuerdo de la exoneración, estoy en desacuerdo de la reglamentación, la exigencia correcta de lo que se debe hacer y el costo beneficio que le generaría al municipio traer nuevas empresas acá.

**Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice:** el Estado claro que para que funcione necesita del impuesto de los contribuyentes, y precisamente el análisis que se hace por ejemplo en la reforma tributaria que hoy se aprueba es que se le está quitando 26 billones a los ingresos del Estado producto de que le están quitando excepciones tributarias para el gran capital entonces de esa plata que le está faltando, no tiene como pagarle a la educación, no tiene cómo financiar el mismo presupuesto del Estado, va a quitar entonces casi \$26 billones y fuera de eso el hueco fiscal que se genera quien lo paga, si se requiere de reforma tributaria pero justa.

**El presidente dice:** el señor Fray Alfonso de la Concepción Peña con la visión que tenía, habló con los dirigentes de Yumbo y lograron que Cementos del valle se asentara en Yumbo, y se convirtió en el imán para que llegaran todas las industrias, también por la cercanía al río Cauca y la vía férrea, igualmente ahora que están hablando de reformas tributaria en el diario occidente dice pronostican por encima de Chile, México y Perú pronostican tres años de crecimiento económico,

**Tiene la palabra el Concejal Alexander Ruiz y dice:** con Jorge hablamos de la responsabilidad social empresarial, me parece en ese análisis Concejales que lo que ha faltado es el tema de articulación intersectorial, poder crear una mesa donde participe el Estado, la comunidad, instituciones, y empresarios para poder sacar así una buena exoneración, donde todo se lleve a un consenso, creo que este gobierno que viene del Alcalde Jhon Jairo Santamaría pueda presentar un proyecto de acuerdo que permita crear esa articulación intersectorial de los señores empresarios, Estado y comunidad para que todos salgan gananciosos de esta propuesta.

El Concejal Carlos Villa da lectura a una parte de un artículo del diario Occidente titulado "Velasco pide debate "sin populismo barato".

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5 de 6	

TRD: 100-02

**El presidente dice:** hay gente muy buena, gente responsable de su trabajo pero también llega a la entidad municipio mucho holgazán, mucho haragán, muchos perniciosos, muchos sinvergüenzas, que inclusive se la dan de veedores, de líderes cívicos cuando no tienen la autoridad moral para serlo, si bien es cierto somos la capital industrial del Valle también es cierto que es gracias a eso que Yumbo cuenta con unos recursos que le traen beneficio a la población, en el 2013 le presente al alcalde un derecho de petición para que hiciera una reforma administrativa, para ver qué empleados necesita Yumbo, pero inclusive aquí se da el fenómeno de que contratan una persona y el contrato es de otro, con la plata le dan chichiguas a quien está ejerciendo el cargo, denuncias que más adelante con pruebas se van a demostrar de como muchos holgazanes llegan a desempeñar cargos en el municipio y que con el tiempo se ha demostrado que son perniciosos.

**Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice:** no puede quedar la sensación señor Presidente, si bien es cierto algunas personas de pronto en alguna empresa no trabajan bien, nosotros no podemos decir que ese es el común de los yumbeños, el yumbeño es una persona trabajadora, emprendedora, luchadora.

**Tiene la palabra el Concejal Hermes Ruíz y dice:** con respecto al tema que acaba de manifestar el Concejal Carlos Villa y que en reiteradas ocasiones hemos venido hablando con respecto al tema de la contratación, yo si quiero aprovechar esta oportunidad para mencionar que a través de oficios en el marco del derecho de petición hemos solicitado y le pedí el favor al compañero Concejal Jhon Jairo Rengifo y Concejal Jaider Torres hacer una solicitud de todos los contratos de prestación de servicios de los diferentes entes descentralizados, para que nos rindan información acerca de justamente esto, en que contratos de orden de prestación de servicio se hicieron una vez entrada en vigencia la ley de garantías a todos los descentralizados y la administración central y que nos informen, nos presenten los informes presentados por dichos contratistas, las motivaciones que tuvieron para contratarlos y todo lo que sea menester en ese sentido, esto con qué fin, de hacer justamente ese análisis del cambio extremo y los grandes cambios que deben de haber en el próximo gobierno, que no se vuelva a repetir este tipo de prácticas que como lo han mencionado los distintos Concejales y que el presidente ha hecho mucho énfasis le hace daño a un gobierno, en este orden de ideas queremos adelantar el propósito para el próximo año, no voy estar en el Concejo pero no me quiero desligar de la vida pública, hacer una investigación, un análisis de cómo se ganan las elecciones en Yumbo y sabemos cómo funcionan los temas, entonces esto va a ser parte de este material que se ha solicitado a las diferentes dependencias y a la entidad central, va a arrojar una información importante de quienes, que contratistas cumplen las funciones o si fueron contratados para que, si de verdad lo hacen, si era necesario, si no era necesario o si simplemente obedecían a compromisos políticos, y lo segundo es que en ese mismo sentido después de pasadas las elecciones hemos hablado con distintos líderes de la comunidad y distintas personas donde se aterriza uno que integrantes de la comunidad sobre todo de estos barrios y sectores mal llamados marginales dicen yo hice mi agosto en las elecciones, yo con eso pagué mi arriendo, yo a fulano de tales le quite 500 o 600 mil, entonces juntado este tema con este otro de la contratación pues vamos finalmente a sacar conclusiones de cómo es que en Yumbo se gana las elecciones, porque si me parece muy importante lo que acaba de decir el presidente Villa y es que efectivamente hay gente aquí desangrando esta administración, no hacen absolutamente nada, pero nosotros tenemos que asumir responsabilidades en ese sentido y me voy adelantar a eso, muchos dirán es que usted tiene amigos en el gobierno, claro que sí, hay unos contratistas que se vincularon a mi proyecto político y los puedo enumerar, y les aseguro que van a ser los mejores calificados por que uno tiene que asumir responsabilidades y uno tiene que dar ejemplo, en este orden de ideas hago público esta solicitud que por escrito la vamos a radicar hoy para empezar a hacer estos análisis, me parece muy pertinentes, muy bien traídos y que este municipio, la dinámica de este gobierno y de Yumbo tiene que mejorar, y esto no tiene que ver con rencillas políticas ni nada que se le parezca es un tema de investigación que yo espero por el bien del municipio de Yumbo que no apoye a Jhon Jairo Santamaría pero espero que haga un buen papel, que nos tape la boca.

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

**ACTA DE SESIÓN PLENARIA**  
**FO-GP-02**

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6 de 6	

TRD: 100-02

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 10:45 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión ~~no sin antes haber citado~~ para el día 20 de diciembre del 2019, a partir de las 09:00 horas.

  
**CARLOS ARTURO VILLA LUNA**  
Presidente

  
**LAURA GARCIA MARIN**  
Secretaria General (E)

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)